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Il  Convegno “Gli scacchi: un gioco per crescere” ha offerto una 
importante opportunità  di incontro e confronto tra le molteplici 
realtà di “Scacchi a scuola” nel mondo.

La Commissione ringrazia il  Comitato Regionale Piemonte F.S.I. 
per  questa  occasione,  che ha avuto lo  scopo di  confrontarsi  a 
livello  internazionale  sui  temi  legati  al  mondo  scolastico  degli 
scacchi, poiché ciò potrà essere promozionale nelle scuole per un 
percorso di creazione di una idea strutturata di organizzazione e 
insegnamento di base nel nostro paese.

Il  Convegno di Torino 2009 ha testimoniato, grazie all’intervento 
di  autorevoli  ricercatori  di  levatura  mondiale,  il  legame tra  gli 
scacchi e le  capacità cognitive. 

Sono  state  presentate  numerose  esperienze  sull’impiego  degli 
scacchi  nella  scuola  che  hanno  evidenziato  notevoli  valenze 
didattiche, formative e, soprattutto, motivanti.
 
In  particolare  i  contenuti  di  tutte  le  esperienze italiane  hanno 
messo in luce un carattere di straordinaria originalità e di forte 
efficacia comunicativa.

Qualità, a nostro avviso, rilevanti per tutti gli Istruttori di base FSI 
che intendono proporsi in ambito scolastico.

E’  risultato  evidente  come  le  diverse  metodologie  possano 
veicolare le medesime competenze tecniche,  contribuendo allo 
sviluppo delle creatività nei giovani studenti in fase di crescita e 
apprendimento.
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In particolare le schede presentate dai partecipanti al concorso 
promosso dall’ organizzazione hanno contribuito ad arricchire il 
comune bagaglio culturale.

Le linee guida del protocollo didattico che la nostra Commissione 
ha intenzione di  proporre in sede federale,  conterranno alcuni 
principi generali scaturiti da questa esperienza.

La  Commissione  esprime  soddisfazione  per  l’  andamento  dei 
lavori, nella convinzione che potranno risultare di estrema utilità 
per lo sviluppo degli scacchi anche in Italia.   

Concludo con una proposta.

Propongo,  anche  a  nome  degli  altri  componenti  della 
Commissione, di rendere periodici, almeno con cadenza biennale, 
questi appuntamenti che riguardano la situazione degli “Scacchi a 
Scuola”  nel  Mondo  e  ritrovarci  ancora  a  parlare  di  questo 
affascinante mondo, che rappresenta il nostro futuro!!

Grazie a tutti ! .. e ARRIVEDERCI.

Torino 27 febbraio 2009

Commissione Didattica Giovanile e Scuola
Marcello Perrone


